



UNA IGLESIA SINODAL: CONFERENCIA DEL CARDENAL OUELLET AL CELAM

Asamblea General Ordinaria en Tegucigalpa



El 15 de mayo pasado y durante el desarrollo de la Asamblea General Ordinaria del CELAM, realizado en Tegucigalpa (ciudad capital de Honduras), el Cardenal Ouellet - prefecto de la Congregación para los Obispos -, tuvo una intervención durante los trabajos, compartiendo con los obispos latinoamericanos el tema de la Sinodalidad.

A continuación compartimos el texto completo de la conferencia